



Bloquean vía por desabasto de agua en Villa de Zaachila

Vecinos de la Agencia Vicente Guerrero, perteneciente a la Villa de Zaachila, Oaxaca, iniciaron ayer un bloqueo en el cruce de la Y para pedir el suministro de agua.

Señalaron que son más de 30 días que no les llega el líquido a las colonias de la agencia municipal.

Los vecinos tomaron camiones de la empresa Halcón para bloquear la carretera que conduce a la Costa de

Oaxaca, tanto federal como la nueva vía de comunicación.

Señaló que han platicado con el presidente municipal, Rigoberto Chacón, pero no han tenido una respuesta concreta a sus demandas.

El bloqueo afecta a decenas de personas que tienen que caminar y transbordar otros autobuses para poder llegar a su destino.

De igual manera, varios vehículos de carga se quedaron varados al no poder continuar su marcha.

SUSPENDEN RECOLECCIÓN

Integrantes del Sindicato 3 de Marzo determinaron la suspensión de la

recolección de basura en la ciudad de Oaxaca.

La determinación es para presionar a las autoridades en la revisión de las condiciones laborales.

La petición es que se incremente su salario y el ayuntamiento de la ciudad le regularice su situación laboral a personas que están como eventuales.

El paro de actividades ocurre a unas horas del cierre de campaña de las candidaturas a la presidencia municipal de la ciudad de Oaxaca donde compite el presidente municipal con licencia, Francisco Martínez Neri. / **QUADRATIN**